

Diario de Centro América

FUNDADO EN 1880 / DECANO DE LA PRENSA DEL ISTMO



INICIO NACIONAL OPINIÓN ECONÓMICAS INTERNACIONALES ARTES DEPORTES LEGAL
REVISTA VIERNES

REALIDADES DESTINOS CENTROAMÉRICA DEPARTAMENTALES DIPLOMÁTICAS

Arriba la Marcha por el Agua

Escrito por Gustavo Villagrán | Jueves, 21 Abril 2016 00:03 | Imprimir

Valora este artículo

(0 votos)



Cortesía Marcha por el agua

Twitter

Aproximadamente 4 mil campesinos que participan en la Marcha por el Agua ingresarán este día por el norte y sur a la capital. La caminata culminará mañana, cuando presenten sus demandas en la Corte Suprema de Justicia, el Organismo Legislativo y, finalmente, la Casa Presidencial, donde sostendrían un diálogo con el Gabinete de Gobierno, en un horario por confirmar, según informó Daniel Pascual, dirigente del movimiento.

"Estamos preparando el documento que entregaremos, el cual contiene, entre otras cosas, las denuncias recibidas por la dirigencia de la Marcha, que se inició el 11 de abril en Tecún Umán, San Marcos, y el 14 en Purulhá, Baja Verapaz.

Norma Sarsir, de la Asamblea Social y Popular, comunicó que la columna proveniente del sur fue recibida ayer por representantes de la sociedad civil de Palín, Escuintla, y que pernoctaría en Amatitlán, Guatemala. Quienes vienen del norte pasaron la noche en un instituto de la zona 18.

La manifestación ha recibido el apoyo de la Iglesia católica y de las Universidades de San Carlos y Rafael Landívar (URL), así como del ministro de Ambiente y Recursos Naturales, Sydney Samuels, y de defensores de los derechos humanos.

Crisis sistemática

En este contexto, el Instituto de Investigación y Proyección sobre el Ambiente Natural y Social de la URL presentó en una conferencia de prensa el estudio Gota a gota el futuro se agota, en el cual se expone que la crisis del vital líquido es ya sistemática en el país y tiene consecuencias graves, como la contaminación de los cuerpos de agua, deforestación, erosión, pérdida de especies silvestres y problemas en las comunidades por los desvíos de los ríos, que les imposibilita cultivar para su subsistencia.

« Atienden mil 374 gestiones en Consulado Se inician honras a monseñor Gerardi »

[volver arriba](#)

By WA Seattle SEO

Noticias Recientes

- 1 **Lanzan llamado al servicio cívico**
18-06-2016 Areli Alonzo
- 2 **Hallan el cuerpo del niño atacado por un caimán en Orlando**
15-06-2016 Redacción
- 3 **Presentan iniciativa de ley en favor de los zurdos**
15-06-2016 Karla Gutiérrez
- 4 **Política Económica será presentada este mes**
15-06-2016 Jarbin Yelmo
- 5 **Acercan servicios públicos a población cobanera**
15-06-2016 Selvyn Curruchich

Directorio

Diario Centro América

Director General: Héctor Salvatierra
Subdirector General Técnico: Rodrigo Carrillo
 Económicas e Internacionales: Edgar Quiñónez
 Diseño: Héctor Estrada
 Casa editora: Tipografía Nacional, 18 calle 6-72
 zona 1. Redacción (PBX): 2414-9600.
 info@dca.gob.gt

Diario de Centro América

Somos un órgano editorial, de difusión escrita y de servicios de impresión que se encarga de emitir información de interés general y publicación de leyes, manteniendo una línea de comunicación abierta entre las Instituciones del Gobierno, la Empresa Privada y la Población en general, a través del Diario de Centro América y la edición de obras e impresiones varias, contando con efectividad en la gestión gubernamental,



INFORMACIÓN PÚBLICA

LEY N.º 17-2008